

Compte-rendu de la rencontre d'EAP du 9 janvier 2024 à Notre-Dame-du-Pré

1/ Partage des faits marquants

St Georges-du-Plain : Plusieurs temps forts ont été vécus : Noël, présentation de la restauration du bas-relief de la Nativité, 2 messes de funérailles qui ont été vécues comme des moments de communauté.

St Liboire : Pour Noël, l'église était archi-pleine, la chorale a pu se placer dans le chœur car il n'y avait pas d'orgue, toute l'organisation de la soirée de Noël repose sur peu de personnes. / 250 jeunes ont participé aux 100 ans du lycée professionnel Ste Catherine. Beaucoup de ces jeunes n'ont pas communiqué mais se sont approchés pour recevoir la bénédiction. / Il y a également eu la célébration pour l'arrivée de la Lumière de Bethléem... / de nombreuses sépultures avec une équipe peu étoffée pour accompagner les familles en deuil... / le concert du « Messie » de Haendel s'est joué à guichet fermé et était d'une très grande qualité.

Notre-Dame-du-Pré : là aussi, il y a eu de nombreuses sépultures (52 sur l'année 2023 – 185 sur Rmouest) avec une équipe en manque de renfort. / Des travaux d'envergure sont prévus de 2024 à 2026 pour la réfection des 1800m² de toiture. L'église va être recouverte à l'extérieur. A l'intérieur, 2 tableaux de Lionel Royer vont partir en réfection sur les fonds diocésains. / Les cloches ne sonnent plus pour les offices ; la réparation est imminente. / La célébration de Noël avec trompette et orgue était très belle. La nef était remplie.

St Pavin : le bilan est très positif de l'ouverture de l'église en fin de journée pour admirer la crèche. La présence de bénévoles a été appréciée. / L'église était pleine pour le concert trompette et orgue.

St Lazare : 300 personnes sont venues à la messe de Noël. / 2 concerts ont eu lieu en novembre et décembre.

Pour 2024, sur l'ensemble paroissial, de nombreux sacrements sont prévus :

- baptêmes :

11 enfants du catéchisme entrent en catéchuménat le 14 janvier 2024. Ils seront baptisés au printemps.

11 adultes seront baptisés lors de la veillée pascale à St Liboire.

9 adolescents seront baptisés le jour de Pâques à 10h30 à St Lazare.

- mariages : 30 mariages sont prévus sur l'ensemble Rmouest, St Aubin, Coulans/Rouillon.

Pour 2024, il y a déjà 102 inscriptions pour des baptêmes (enfants, ados et adultes).

2/ Point sur des événements et activités à venir :

- 13/1 : ramarchage interconfessionnel à St Liboire

14/1 : 1^{ère} étape vers la première communion à St Pavin, entrée en catéchuménat des enfants du primaire à St Liboire

20/1 : assemblée diocésaine « La liturgie... un don à recevoir » à la Maison St Julien de 9h à 18h00. Comment associer les jeunes à la démarche ? Après échanges, l'idée d'un temps convivial de formation (sens de la liturgie, posture, ...) destiné à tous les jeunes (aumônerie du collège des Mûriers, de l'enseignement public, grands clercs, ...) est retenu.

28/1 : fête de la Saint-Julien.

2/2 : messe de la Présentation à la chapelle des sœurs de la Providence, présidée par Mgr Vuillemin (à 17h, remplace la messe de 18h30 à St Pavin). Le temps se terminera pour un partage de crêpes faites maison.

3/2 : journée des futurs mariés du diocèse. Il n'y aura pas de confession ce jour-là à Notre-Dame-du-Pré

4/2 : formation sur la tradition du Credo et du Notre Père pour les catéchumènes adultes.

3/ Le carême et la Semaine sainte :

Quel fil rouge spirituel proposer aux paroissiens ? Le Père Vincent propose pour thème une parole de la première lecture du 2ème dimanche de Carême : (Gn 22, 17) « Comble-nous de ta bénédiction ». Le chant retenu pour rythmer le carême est « Pour l'appel à rejoindre ton peuple » GP14-58-1.

Veillées de prière à 20h30:

Lundi 19/02 chez les sœurs de la Providence 31 rue Voltaire

Mardi 27/02 à St Lazare

Mercredi 06/03 à St Pavin

Jeudi 14/03 à St Liboire

Vendredi 22/03 à St Georges

Célébration communautaire du **sacrement des malades** : une célébration va être proposée le 09/03 à l'église St Pavin à 15h pour le secteur missionnaire. L'année dernière 35 personnes avaient reçu le sacrement en juin et une trentaine l'a reçu en fin d'année à l'EHPAD de Beaulieu. Il est important de souligner que le sacrement n'est pas destiné uniquement aux personnes malades et fragiles mais à toute personne ayant besoin de force face à l'épreuve. Il est important de communiquer sur les sacrements des malades qui peuvent aussi avoir lieu dans d'autres ensembles paroissiaux.

Célébration de la Miséricorde : comme l'année passée, une célébration de la Miséricorde pour le secteur missionnaire aura lieu à St Jean-d'Assé à 18h30 le 12 mars. Il conviendra de relayer les propositions de célébration de la Miséricorde sur le territoire du Mans.

Jeûne paroissial : du mardi soir 19 mars au samedi 23 mars matin.

Présentation des comptes de l'ensemble Rmouest : dimanche 17 mars à 15h00 dans les salles paroissiales de Notre-Dame-du-Pré (30 rue Ducre).

Rameaux : comme les deux dernières années la procession partira de l'église St Pavin pour rejoindre l'église St Liboire.

Le Père Charles Dufay fêtera ses 90 ans (!) le 25 février prochain ; il faut le ménager. Il célèbre la messe les vendredis soir et un dimanche par mois à l'église St Georges.

Le Père Jean-Pierre Maillet assure, quand il le peut et fonction de sa santé, la messe hebdomadaire à l'EHPAD de Beaulieu.

Il va falloir réfléchir à une autre organisation des messes de semaine comme des messes dominicales. Actuellement, les PP. Vincent et Gaël célèbrent chacun deux messes chaque week-end. Ils reçoivent l'aide du P. Patry pour une messe et l'aide du P. Christophe le Sourt, du P. Romuald Fresnais ou du P. Paul Valentin pour une autre messe. La difficulté va se poser pour le dernier dimanche du mois où 2 messes sont célébrées à 11h à Rmouest (3 dans nos ensembles paroissiaux). Il apparaît nécessaire de maintenir des horaires et des lieux fixes pour la messe anticipée et la dernière messe dominicale. Pour les autres messes plusieurs possibilités seront à étudier.